

COMMUNIQUE DE PRESSE

14 décembre 2021

Un marché décalé

Alors que les Fêtes arrivent à grands pas, et afin de mieux servir leurs clients, les commerçants et producteurs de proximité du marché du Pré Salé bousculent leur calendrier.

Cette année, le jour de Noël et le jour de l'an tombent un samedi... Ce qui complique les approvisionnements et commandes pour les commerçants du marché comme pour les clients.

C'est pourquoi, en concertation avec Monsieur Claude Chauvet, adjoint au maire chargé du développement économique et Fabrice Miens, conseiller municipal, les marchés prévus les samedis 25 décembre et 1^{er} janvier sont avancés de 24 heures, soit les vendredis 24 et 31 décembre.

Ainsi, les Bellerivois pourront s'approvisionner au marché du Pré Salé pour préparer leurs repas de fête pour les réveillons.

Joyeuses fêtes à tous !